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二七区召开精神文明建设
暨创文工作推进会

本报讯 6月 26日，二七区召开
2019年精神文明建设暨文明城市创建
工作推进会。二七区委常委、宣传部
长崔世英出席会议，全区各相关职能
委局、各镇街道分管副职，以及中小学
校、社区代表负责人参加会议。

会议宣读了《市长签批全国文明
城市创建督查情况制度》文件，崔世英
对全区精神文明建设暨文明城市创建
工作进行再安排再部署。

崔世英表示，一是要完善领导体
制，融合推动形成创建合力。各单位
要建立完善一把手负总责、分管领导
具体抓、一级抓一级、层层抓落实的领
导体制，紧紧围绕《全国文明城市测评
体系》，严格按照全国文明城市创建任
务分工的要求，结合实际和部门职
能，进一步细化任务，明确职责，把文
明城市创建与百城建设提质、“路长
制”市容市貌大提升行动、城区道路
交通秩序综合治理、生态文明城市创
建等重点工作融合推进，着力提高创
建质量，确保创建任务全面达标，不
留死角、盲区。

二是要营造浓厚氛围，全面提高
创建宣传水平。充分运用各类媒体、
媒介，开展广覆盖、立体式、常态化
公益广告、公共文明常识宣传，持续
抓好四项集中治理行动，广泛开展
各类志愿服务活动，为助力全国民族
运动会积极营造文明创建的良好宣传
氛围。

三是要杜绝形式主义和官僚主
义。要严格落实牵头单位、责任单位
共同推进的机制，绝不允许“踢皮球”，
要用抓铁有痕、踏石留印的毅力和韧
劲推动工作落实。
记者 张改华 通讯员 张雅青

本报讯 城市管理没有旁观者。6月
29日，二七区召开“迎民族盛会 庆七十华
诞”城市环境综合整治提升动员会，对全
区城市环境综合整治提升工作进行动员
部署，希望全区上下主动作为、拼尽全力，
迅速行动、全城行动、全民行动，以大会战
的姿态和努力，把各项工作做精做细，以
完全的准备、崭新的形象、周到的服务迎
接全国民族运动会。全区副县级以上领
导、区直单位负责人以及各镇（街道）副科
级以上干部、社区（村）书记、主任等 800
多人参加会议。

会上，区委书记陈红民强调，城市环
境综合整治提升是一项政治任务、一次重
大机遇，也是一项民生工作，全区上下要
在理念转变、履职尽责、精细精准、关键环
节、全民动员、组织领导六个方面下功夫。

要坚持以人民为中心的发展思想，站
在老百姓的立场思考、研究、解决民生问
题，以决战决胜的大会战姿态，全力以赴
做好这件事情，解决城市管理的难点问

题，补齐市容环境的薄弱短板，形成城市
管理长效机制；要围绕“整洁、有序、舒适、
愉悦”目标，以国家中心城市的标准衡量
推进工作，区领导带头督导任务、协调问
题、推进落实，各镇、街道作为责任主体要
主动作为，全区没有旁观者、全员上阵开
展工作，拼尽全力把工作做到位；要用“绣
花”功夫推进城市管理，从细微处着手，抓
具体、抓细节、抓统筹，在精建细管中提升
城市品质；要坚持一手抓亮点，一手抓乱
点，实现“市容市貌、城市管理、市民素质”
新提升，做好停车场建设、交通违法整治、
环境卫生保洁等工作；要采取有力措施，
提升“小手拉大手”活动成效，建立全覆盖
的志愿者队伍，展示窗口行业形象；要思
想统一、步调一致、形成合力，为保障民族
运动会顺利进行做出二七贡献、展现二七
风采。

就下一步如何开展好工作，区委副书
记、区长苏建设表示，全区上下要通过拼
搏努力，集中解决城市环境中存在的短板

弱项，重点把握好 9个方面的工作。即：
突出“五项工作原则”、突出重点区域精细
化整治、突出抓好市容环境难点乱点治
理、突出交通治堵保畅工作、抓好城区园
林绿化综合整治、突出抓好污染防治攻
坚、加快推进老旧小区改造和整治提升工
作、进一步提文明素养铸志愿服务品牌、
努力打造工作亮点。

各单位、各乡镇、街道要全面履行主
体责任，建立责任制度，逐级分解任务，逐
层压实责任，形成“层层有人抓、事事有人
管、工作有标准、限时必达标”的工作格
局。7月 20日之前，在全区层面要打造 3
个以上的观摩亮点，每个街道要打造1个
以上的亮点路段。

会后，陈红民带队到二七商圈附近的
重点区域现场督导，就路边占道停车、沿
街外立面美化、商场内不规范经营等问题
一一排查、提出整改意见，并现场落实责
任单位，限期整改。
记者 张改华 通讯员 郭佳星

本报讯 7月 1日上午，二七区委书
记陈红民带队到淮河路街道，调研
齐礼阎党群服务中心、商业街区建设
工作。区领导崔世英、翟国防，区委
办、区委宣传部、区督察局、区文化旅
游局、区事管局、淮河路街道等主要
负责人陪同。

陈红民一行实地察看了齐礼阎党群
服务中心、齐礼阎商业文化特色街区丹
尼斯产业项目，听取了街道关于党群服
务中心和商业街区建设情况汇报，并就
当前工作进行了现场交流。

陈红民表示，要高标准、高质量完
善齐礼阎党群服务中心建设方案，切实

打造示范化、样板化服务阵地，加快推
进中心实质性建设。同时，要加大齐礼
阎商业文化特色街区建设力度，加快已
入驻产业培育力度，加大定向招商、高
质量招商，切实提高产业竞争力、增长
力，提升街区发展品质。
记者 张改华 通讯员 陈静洲

陈红民带队到淮河路街道调研

推进齐礼阎党群服务中心实质性建设

本报讯 6月 25日下午，二七区政府
与郑州联通公司举行“5G新型智慧城市
创新示范区”战略合作签约暨“5GN联合创
新实验室”揭牌仪式。

二七区委副书记、区长苏建设在致
辞中表示，随着5G技术的发展，万物互联
的时代已经到来，预示着智慧城市建设步
入崭新阶段。当前，二七区从智慧城市的
顶层设计切入，坚持“善政、惠民、兴业”的

建设方向，推动城区规划、建设、管理和服
务智慧化，加快智慧城管、智慧环保、智慧
政务、智慧督查、智慧停车、智慧社区、智
慧安防、智慧医疗等重点示范应用项目建
设，不断满足人民群众对高品质智慧生活
的需要，在智慧城市建设方面始终走在全
市前列。

此次签约标志着二七区“新型智慧城
市”建设迈出了实质性一步，是该区信息

化建设具有里程碑意义的一件大事。
根据框架合作协议，郑州联通将加快

在二七部署 5G站点，共同成立“5GN联合
创新实验室”，积极探索 5G通信技术在
“三个二七”丰富多彩的创新应用和场景。

签约仪式后，二七区邀请北京邮电大
学网络与交换技术国家重点实验室副教
授、研究生导师刘会永博士围绕“5G智慧
社会漫谈”作专题讲座。记者 张改华

二七区打造“5G新型智慧城市创新示范区”

二七区召开“迎民族盛会 庆七十华诞”城市环境综合整治提升动员会

全民行动 做好城市环境综合整治提升

二七区召开智能门禁
建设工作现场会

本报讯 6月 26日下午，二七区委
常委、政法委书记雍明轩带队到人和
路街道召开智能门禁建设工作现场
会。18个镇办、樱桃沟管委会平安建
设分管领导，嵩山路、洁云路、大学路
等5个公安分局分管副局长，16个治安
中队长共42人参加。

现场会先后在人和路街道广兴社
区长江花园、华府社区古建所无主管
楼院召开，雍明轩现场听取了社区书
记及小区物业公司负责人、智海科技
公司关于电子门禁人脸识别安装完成
情况、信息录入情况及目前电子门禁
使用情况的汇报。

雍明轩表示，要继续推进下一步
工作，达到更深入的管理，形成良性
循环，要确保在 7月 30日之前完成无
物业小区门禁系统安装。要依托高
新技术，创新管理模式，根据实地情
况，做到建成一个使用一个。继续做
好“平安二七”建设工作，建成安全保
护网，加强宣传，提升群众安全感和
满意度。记者 张改华

本报讯 7月 3日上午，二七区召开
城市环境综合整治提升工作推进会，再次
对城市环境综合整治工作进行安排部署，
动员全区上下行动起来，为市容市貌大提
升贡献力量，在全国民族运动会中展现二
七风采，展示二七形象。

二七区委书记陈红民，区委副书记、
区长苏建设，区委副书记、常务副区长
姚志伟，区委常委、区委办主任袁斌，区委
常委、统战部长唐莉军等领导参加会议。

区城管局汇报了城市环境综合整治
提升指挥部成立、整体工作开展情况及
“一环十横十纵”示范道路建设推进情
况；区精细办汇报了“三路一园”示范街

整治进展情况。二七区住房保障中心、
停管办、爱卫办、环卫清扫公司等单位
参会。

陈红民表示，此次会议是针对市容市
貌大提升行动的再动员再部署，各部门思
想上要重视起来。市容环境大提升关系
到城市品位，领导要求一天一个样、每天
不一样。各单位要把要求落实到具体行
动上，落实到每一个市容市貌的细节上，
让环境更优美，迎接全国民族运动会的同
时，提升群众幸福感。

要任务明确。各类方案要精细精准，
单位牵头领导要每天研究具体问题，解决
具体问题，明确时间节点，精准制订各类

方案，做到有的放矢。
要强化落实。对于违法建设、突出门

店经营、垃圾占道等问题，各街道要高度
重视，进一步加强整治，建立高效的沟通
机制，拒绝推诿扯皮，提升工作效率。

要齐心协力。全区上下要以大会战
的姿态来打赢市容环境整治提升战，每个
人都要以守土有责的决心，履职尽责，尽
心尽力，把此项工作做好。

要强化督查。市容市貌大提升行动
是今后一个时期的重点工作，督查工作要
做到精细精准，不能泛泛而谈，抓住关键
问题，起到强有力的督导促进作用。
记者 张改华

二七区：把城市环境综合整治提升
落到行动上、落在细节上


